

## Jungen 13 Kreisliga Rückrunde

TTG 1947 Walldorf : TV Schlierbach  
Freitag, 22.03.2024, 17:45 Uhr

### Spieltag 5 für die TTG 1947 Walldorf: TTG 1947 Walldorf und TV Schlierbach trennen sich unentschieden

Im Spiel der Jungen 13 Kreisliga Rückrunde traf die TTG 1947 Walldorf am vergangenen Freitag im 5. Saisonspiel auf den TV Schlierbach. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf nach weniger als 2 Stunden beim 5:5 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 16:18 Sätzen. Eine sichere Bank für seine Mannschaft war an diesem Tag besonders Nicholas Nolden, der seine Partien allesamt gewann.

Los ging es mit dem Doppel. Keinen siebringenden Fuß auf die Erde bekamen Lou / Hundekari bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Nolden / Schwarz. Dishaan Shah konnte derweil einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Georg Röpke beim aufgrund des Unterschieds der TTR-Werte von über 100 im Vorfeld absolut zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Völlig ungefährdet war danach der Sieg von Roy Lou gegen Johann Schwarz nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:1, 4:11, 11:3, 11:7 nicht verloren. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 2:1. Kaum Chancen hatte dagegen Till Muxin Angerstein beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Nicholas Nolden. Viraaaj Hundekari hatte im Einzel gegen Johann Schwarz am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung endeten, auf des Messers Schneide. Beim 4:11, 5:11, 4:11 gegen Nicholas Nolden fand dagegen Roy Lou von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Beim Stand von 3:3 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Einen sicheren Punkt für sein Team holte dann dagegen Viraaaj Hundekari beim 11:9, 11:9, 11:8 gegen Georg Röpke und gestaltete die auf dem Papier anhand der TTR-Werte enger eingeschätzte Partie damit deutlicher, als man es zunächst erwarten konnte. Zwischenzeitlich konnte Till Muxin Angerstein zwar einen Satz gewinnen, verlor das Spiel gegen Johann Schwarz aber trotzdem mit 7:11, 6:11, 11:8, 8:11. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 5:5 für Angerstein und 1:6 für Schwarz seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Recht kurzen Prozess machte am Nachbarisch Roy Lou beim 3:0 mit Georg Röpke. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 5:4. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Dishaan Shah gegen Nicholas Nolden, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Nach diesem Einzel steht Shah somit bei 5 Siegen und 5 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Nolden ein 10:2 ausweist. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft der TTG 1947 Walldorf tritt dabei gegen die TSG Ziegelhausen an, während es der TV Schlierbach mit dem TV Brühl zu tun bekommt.

#### Statistik:

##### TTG 1947 Walldorf

Doppel: Lou / Hundekari 0:1

Einzel: R. Lou 2:1, T. Angerstein 0:2, D. Shah 1:1, V. Hundekari 2:0

##### TV Schlierbach

---

Doppel: Nolden / Schwarz 1:0

Einzel: N. Nolden 3:0, J. Schwarz 1:2, G. Röpke 0:3